
Procès-verbal
du CONSEIL D ‘ÉTABLISSEMENT

de l’École L ‘Arpège 2018-2019

Procès-verbal de la septième séance du conseil d’établissement tenue le mercredi le 5 juin 2019 a
17h00 à I’ école L’Arpège

ÉTAIENT PRÉSENTS

Marie-Josée Lalonde, parent et présidente du conseil d’établissement
Karine Darveau, parent
Marie-Claude Landiy, parent
Myriam Jodoin, représentante du service de garde
Marie-France Roy, enseignante
François Lake-Héon, enseignant
Nadine Boudreau, technicienne en éducation spécialisée

PARTICIPAIT ÉGALEMENT

Martine Picard, directrice

ÉTAIENT ABSENTS

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE À 17h05

Marie-Josée Lalonde accueille les membres constate le quorum et ouvre la séance.

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR

L’ordre du jour est déposé et lu par Marie-Josée Lalonde

Il est proposé par François Lake-Héon et résolu:

QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel quel

CÉ #05-06-2019-01 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ.
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3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 10 AVRIL 2019

Nadine Boudreau propose l’adoption du procès-verbal tel quel.

CÉ #05-06-2019-02 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ

4. SUIVIS

Aucun suivi

5. QUESTION DU PUBLIC
Aucun public

6. ÉTUDE DES DOSSIERS COURANTS

6.1. Résultats de la campagne de financement

Mme Picard présente aux membres du conseil le bilan de la campagne de financement « Je cours et je
bouge pour L’Arpège ». Le montant total amassé s’élève à $3 789.50

6.2 Plan de lutte contre l’intimidation et la violence (approbation)

Mme Picard présente le plan de lutte contre l’intimidation et ta violence pour 2018-2019 adopté en
assemblée générale pour les enseignants de L’Arpège.

Il est proposé par Marie-Josée Lalonde et résolu
Que le code de vie soit approuvé à l’unanimité

CÉ #05-06-2019-03 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ

6.3 Code de vie 2019-2020

Mme Picard présente le code de vie pour 2019-2020 adopté en assemblée générale pour les enseignants
de L’Arpège.

Il est proposé par Marie-Claude Landry et résolu
Que le code de vie soit approuvé à l’unanimité

CÉ #05-06-2019-04 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ

6.4 Cahiers d’exercices 2019-2020

Mme Picard présente les cahiers d’exercices sélectionnés par les enseignants ainsi que les coûts associés
pour chacun des niveaux.

Il est proposé par Marïe-Claude Landry et résolu
Que le code de vie soit approuvé à l’unanimité

CÉ #05-06-2019-05 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ
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6.4. Fournitures scolaires 2019-2020

Mme Picard présente les fournitures scolaires exigées par les enseignants ainsi que les coûts associés pour
chacun des niveaux.

Il est proposé par Caroline Houlé et résolu
Que le code de vie soit approuvé à l’unanimité

CÉ #05-06-2019-06 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ

6.6 Sorties de fin d’année

Mme Picard informe les membres du conseil des sorties prévues pour la fin de l’année.

• Sortie le 20 juin pour les élèves du préscolaire accompagnés des élèves de S année à
la crémerie.

• Sortie le 1$ juin : sortie à la crémerie pour les deux classes multi

Il est proposé par Caroline Houlé et résolu
Que les activités soient approuvées à l’unanimité

CÉ #05-06-2019-07 ADOPTÉ À L’UNANiMITÉ

6.7 Mise en oeuvre des services complémentaires (approbation LIP art $8)

La directrice présente la proposition du comité local EHDAA et approuvée en assemblée générale.
Avec les disponibilités financières (mesures d’appuis du Mels et Annexe B et un ensemble de nouvelles
mesures), l’équipe école a accepté d’ajouter 21 heures de T.E.S. et 20% de tâche d’ergothérapie.

Il est proposé par François Lake-Héon et résolu:
QUE la proposition de l’équipe école pour ces ajouts soit approuvée tel que présentée

CÉ #O5-06-2019-08 APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ

6.8 Normes et modalités 2019-2020

Mme Picard présente les dates de tombées des relevés de notes par les enseignants ainsi que les coûts
associés pour chacun des niveaux.

Il est proposé par Marie-Josée Lalonde et résolu
Que le code de vie soit approuvé à l’unanimité

CÉ #05-06-2019-09 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ

6.9 Prévision budgétaires (pour adoption LIP art. 66)

La directrice présente les prévisions budgétaires pour la prochaine année.

Il est proposé par Marie-France Roy et résolu
QUE les prévisions budgétaires 20 19-2020 soient adoptées tel que présentées.
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CÉ #Œ5-06-2019-10 ADOPTÉE À L’UNANIMITE

6.10 Opération enfant soleil
La directrice mentionne que l’activité s’est terminée au Centre de Foire à Québec. Les jeunes ont
admirablement représenté l’école au téléthon. Une activité inoubliable pour les enfants impliqués.

6.11 Suivi à la demande de la Direction générale dans le dossier du projet éducatif
Il a été convenu de procéder à la consultation des parents lors de la révision du Projet éducatif en 2022.

6.12 Choix de dates pour l’assemblée générale annuelle des parents pour l’année scolaire 2019-
2020

Après discussion entre les membres,

Il est proposé par la directrice et résolu
QUE l’assemblée générale annuelle des parents aura lieu le soir de la rencontre de parents
/enseignants à 19h00. La date sera déterminée au cours d’une prochaine Assemblée générale.

CÉ #05-06-2019-11 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ

6.13 Service de garde

6.13.1 Réglementation des services de garde pour l’année 2019-2020
Mme Jodoin présente le cadre de référence 20 19-2020 du service de garde.

6.14 Rapport annuel de la présidente

Mme Marie-Josée Lalonde dresse le bilan des activités du conseil d’établissement pour l’année
2018-20 19.

Il est proposé par Marie-Claude Landry et résolu:
QUE le rapport annuel 201$-2019 soit adopté tel que présenté.

CÉ #05-06-2019-12 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ

7. CORRESPONDANCE
• Aucune correspondance

8. INFORMATION DU COMITÉ DE PARENTS DE LA COMMISSION SCOLAIRE
.

9. VARIA

10. INFORMATION DES AUTRES MEMBRES

9.1 Parole aux enseignants

•

•
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9.2 Parole au service de garde
.

.

9.3 Parole au personnel de soulleii
.

10. DATE DE LA PROCHAINE SÉANCE: Mercredi 19 septembre 2018 À 19H00

11. LEVÉE DE LA SÉANCE
Il est proposé par Marie-Josée Lalonde et résolu que la séance soft levée à 18h40

APPROUV’ À L’UNANIMITÉ

CÉ #05-06-2019-13

(signature) (signature)
Marie-Josée Lalonde, présidente Martine Picard, directrice
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